

---

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 3. Dezember 2013

## Sternenfest und Spendenaktion

Die Kita „Farbenland“ feierte ihr Lichterfest in diesen Jahr ein bisschen anders als gewohnt.

Bereits am am Abend des 04.November 2013 trafen sich die Farbenlandkinder zu einer gemütlichen Feierstunde in der Kita.

Bei Kerzenlicht und Meditationsmusik lauschten sie dem Märchen „Die Sterntaler“. Nach einem anschließenden Gespräch über das Teilen durfte jedes Kind einen selbstgebastelten Stern auf ein vorbereitetes „Himmelstuch“ legen. Diese Sterne sollten sich, fast wie im Märchen, zu Geldmünzen verwandeln, um sie dann für einen guten Zweck zu spenden.

...Und so geschah es auch - jedes Kind nahm seinen Spendenstern mit nach Hause und brachte ihn mit Münzen (und sogar Scheinen) gefüllt zurück.

Am Ende kam eine Spendensumme von 220,-€ zusammen, die am 26.11.13 von allen großen und kleinen Fizzli Puzzlis an Frau Busch von der mobilen Kinderkrankenpflege, Frankfurt ([www.diakonischeswerk-frankfurt.de/rat-hilfe/kinder/mobile-kinderkrankenpflege](http://www.diakonischeswerk-frankfurt.de/rat-hilfe/kinder/mobile-kinderkrankenpflege)) feierlich übergeben wurde.

Frau Busch ihrerseits hatte etwas Zeit und Material mitgebracht und konnte so ihre Arbeit bei den pflegebedürftigen Kindern den Kitakindern etwas näher bringen.